



Séville jour 4

publié le 11/04/2019

Aujourd'hui nous avons dit au revoir à nos familles Sevillanes et nous sommes Parti en direction de Cordoue pour notre dernière journée en Andalousie.

Après la visite de la mosquée cathédrale les élèves ont pu découvrir la vieille ville et le quartier de la Juderia en faisant un rallye en autonomie. Il faisait bon déambuler dans les rues très animées. Enfin de journée nous avons participé à un atelier culinaire des spécialités andalouses. Il est désormais temps de reprendre le car direction la France. Nous vous retrouverons au collège demain. Bonne nuit.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.